

Leipzig, den 26. August 2024

Nr. 21

Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0341 24255850
oeffentlichkeitsarbeit@oekoloewe.de

Das Dezernat Umwelt, Klima, Ordnung und Sport und der Ökolöwe – Umweltbund Leipzig e. V. informieren:

Stadtradeln 2024: Start am 30. August im Clara-Zetkin-Park

Vom 30. August bis 19. September wird Leipzig beim Stadtradeln erneut für sicheren Radverkehr und mehr Klimaschutz in die Pedale treten. Den Auftakt des bundesweiten Wettbewerbs bildet in Leipzig die Radnacht am Freitag, 30. August, ab 19 Uhr, am Springbrunnen im Clara-Zetkin-Park.

Gemeinsam mit Leipzigs Kulturbürgermeisterin Dr. Skadi Jennicke und dem Ökolöwe - Umweltbund Leipzig e. V. starten tausende Radlerinnen und Radler auf die rund elf Kilometer lange Route durch Leipzig. In einem gemütlichen Tempo, bei dem auch kleine Leipzigerinnen und Leipziger entspannt mitfahren können, führt die Strecke über die B2 in Leipzigs Süden und über den Innenstadtring zurück zum Clara-Zetkin-Park. Wo sonst der Autoverkehr dominiert, entsteht für kurze Zeit ein Meer aus leuchtenden und klingelnden Fahrrädern.

„Unsere bisherigen Wettbewerbs-Erfolge zeigen: das Stadtradeln motiviert jedes Jahr mehr Menschen in Leipzig auch im Alltag aufs Rad zu steigen. Die Begeisterung reicht vom Kita-Kind bis zum Senior, hinweg über diverse Berufsgruppen sowie persönliche Fitness-Level“, konstatiert Kulturbürgermeisterin Skadi Jennicke.

Ökolöwe und Stadtradeln-Koordinator Matthias Uhlig erklärt: „Zur 11. Auflage der Leipziger Radnacht möchten wir alle kleinen und großen Fahrrad-Fans einladen, gemeinsam mit vielen tausend anderen Radlerinnen und Radlern die ersten Stadtradelkilometer zu fahren.“

Mit dem Fahrrad zur Arbeit, zum Supermarkt oder zum See: Um Leipzig 2024 an die Spitze des bundesweiten Stadtradeln-Wettbewerbs zu radeln, ist es wichtig, dass bis zum Aktionsende am 19. September so viele Alltagswege wie möglich, klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückgelegt werden. „Die Radnacht als Auftakt zeigt uns diese Vielfalt und Begeisterung – beides beste Voraussetzungen um wieder Bestwerte beim Stadtradeln einzufahren und langfristig gemeinsam die Leipziger Klimaneutralität bis 2040 zu erreichen“, sagt Leipzigs Umweltbürgermeister Heiko Rosenthal. Mehr als 2.800 Kommunen beteiligen sich in diesem Jahr am Wettbewerb.

Für die Teilnahme am Stadtradeln ist lediglich eine kostenlose Anmeldung auf www.stadtradeln.de erforderlich. Die gefahrenen Kilometer können während der Fahrt mit der Stadtradeln-App oder online in ein

Fahrtenbuch eingetragen werden. An vier der 50 aktivsten Leipzig-Teams werden auf der Stadtradeln-Preisverleihung am 24. Oktober jeweils 250 Euro verlost.

Das Stadtradeln ist ein Wettbewerb des Klima-Bündnis e. V., organisiert vom Ökolöwe – Umweltbund Leipzig e. V. und der Stadtverwaltung Leipzig. Weitere Infos gibt es auf www.leipzig.de/stadtradeln sowie auf www.oekoloewe.de/stadtradeln. Bei Fragen zum Wettbewerb steht das Organisationsteam unter stadtradeln@oekoloewe.de oder telefonisch unter (0341) 24255855 zur Verfügung. +++